

Derecha venezolana se queda corta en Asamblea



Caracas, 8 dic (RHC-PL) La derecha venezolana se quedó corta hoy por 34 ocasión en su intento de reunir quórum en la Asamblea Nacional (AN) para sesionar, lo que evidenció aun más la existencia de un vacío legislativo en el país.

En opinión del diputado socialista por el Bloque de la Patria, Francisco Torrealba, existe un vacío de Poder Legislativo, pues una vez más la AN controlada por la derecha incumple con sus responsabilidades establecidas en la Constitución Bolivariana y con sus electores.

Torralba llamó a impedir que continúen este tipo de irregularidades que llevan a un vacío de poder legislativo.

Por otra parte, esa derecha reunida en la autodenominada Mesa de la Unidad Democrática (MUD), pese a sus negativas se mantiene en las mesas de diálogo, junto a representantes del Gobierno nacional y con el Vaticano, Unasur y los expresidentes José Luis Zapatero, Martín Torrijos y Leonel Fernández como facilitadores en el proceso.

Uno de sus miembros, el diputado Timoteo Zambrano, confirmó con su presencia lo que sus colegas tratan de negar y este jueves participó en la mesa temática de la Comisión de la Verdad, Justicia, y Reparación de las Víctimas, una de las cuatro instaladas entre gobierno y oposición.

Pese a esa realidad, el discurso de la oposición afirma todo lo contrario e incluso, amenaza con no asistir a la próxima plenaria nacional fijada para el próximo 13 de enero en la que las partes revisarán los avances de la agenda.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/114903-derecha-venezolana-se-queda-corta-en-asamblea>



Radio Habana Cuba